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　令和６年上野原市教育委員会第１１回定例会会議録 
 
１　開会日時　　　令和６年１１月２１日（木）午後　３時３０分 
２　閉会日時　　　令和６年１１月２１日（木）午後　４時４３分 
３　会　　場　　　上野原市役所２階　庁議室 
４　出席委員及び欠席委員の氏名 
　　　　　　　　　教 育 長　　　土屋　すみじ 

出席委員　　　教育長職務代理者　　　大場　卓 
委　　　　　　員　　　田村　たえま 

　　　　　　　委　　　　　　員　　　渡部　一雄 
　　　　　　　委　　　　　　員      南部　晶子　 

 
　　傍 聴 者　　　なし 
 

出席職員　　　社会教育課長　　　　　　　　　　　　　　岡部　貴則 
　　　　　　　学校教育課教育総務担当リーダー　　　　　小俣　孝男 
　　　　　　　学校教育課学校教育担当リーダー　　　　　佐渡　忠行 
　　　　　　　社会教育課社会教育担当リーダー　　　　　小西　直樹 
　　　　　　　社会教育課図書館担当リーダー　　　　　　東海林　美月 
  　　社会教育課社会教育施設担当リーダー　　　高橋　聡 

学校教育課教育総務担当主事（事務局）　　野澤　洋介 
 
　　　　　　　 

５　開　　会 
　　事務局 
　　　　ご起立願います。礼。ご着席ください。 
 
　　土屋教育長 
　　　　令和６年上野原市教育委員会第１１回定例会を開会します。 
　　　　ただいまの出席委員は４名です。 
　　　　本日の議事日程は、お手元に配布しました議事日程のとおりです。 
 
６　前会会議録の承認 
　　土屋教育長 
　　　　日程第１、前会会議録の承認でございます。第１０回定例会の会議録については 
　　　確認の上、これを承認したいと思いますが、異議ございませんか。 
　　 
　　各委員 
　　　　異議なし。 
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　　土屋教育長 
　　　　異議なしと認めます。したがって前会会議録につきましては承認されました。 
 
７　教育長報告 
　　土屋教育長 
　　　　日程第２、教育長報告、１１月の一般報告を行います。 
　　　　会議資料の１ページをお開きください。 
 

（１１月の一般報告を行う） 
 

　　　　以上を報告させていただきます。 
ご質問等ございましたらお願いします。 

 
　  各委員 
　　　　ありません。 
 

土屋教育長 
　　　　ないようですので、以上で教育長報告を終了します。 
 
８　議事 
　　土屋教育長 
　　　　日程第３、議事 
　　　　本日の議案は、２件ございます。 
　　　　では、議案第５４号「令和６年度上野原市一般会計補正予算（第６号）について」 

を議題とします。それでは、事務局より説明をお願いします。 
 

　　事務局 
　　　　（議案を朗読し、提案を行う） 
　　　　それでは、小俣教育総務担当リーダーより順に説明をお願いします。 
 
　　小俣教育総務担当リーダー 
　　佐渡学校教育担当リーダー 
　　小西社会教育担当リーダー 
　　高橋社会教育施設担当リーダー　　　　 

（資料を基に説明を行う） 
 
　　土屋教育長 
　　　　担当者からの説明が終わりました。 
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　　　　これより質疑を行います。ご質問、ご意見等ございませんか。　 
 
　　大場教育長職務代理者 
　　　　様々なことを考えながら予算立てをしていただいているので、これで良いかと思 

っています。具体的には、ネットワークマネジメントソフトウェアの期間など、校 
内ネットワークについてもクラウド化するのかどうかなど、今後５年間の見通しを 
立てるのもなかなか難しいと思うのですが、先進的な例で一番効率的な方法論を採 
用することで、ネットワークが使えなくなってしまうような事が無ければ良いなと 
思いました。 
同様に、大型提示装置の故障は、これも上野原市が電子黒板ではなくて大型提示 

装置を優先して整備している中で１台が故障しているということなのだろうと思う 
のですが、今後５年ほど見通した中で、機器自体はそう買い換えられない物だと思 
いますので、予算上の問題と学校現場の要望を加味していただいて、効率的な予算 
執行が出来れば良いのかなと思いました。 
最後に、校務助手についてですが、学校現場で校務助手の方が非常に力を発揮し 

てくださっていて、先生方もとても助かっていると思います。なかなか予算を捻出 
するのは難しいとは思いますが、是非そのあたりについてもご配慮いただければと 
思います。 

 
　　佐渡学校教育担当リーダー 
　　　　校務助手につきましては、引き続き任用できるように取り組んで参りたいと思い 

ます。大型提示装置につきましては、購入している機器と、リースをしている機器 
がそれぞれございます。今後立て続けに故障してしまうと対応も難しくなってしま 
いますので、大型提示装置を継続して使用するのか、また他の機器の方がいいのか 
などいった部分も考えながら、計画的に学校と協議をしていけたらと考えておりま 
す。 
また、ネットワークの関係でございますが、現在は校務支援システムと連動した 

ネットワークの改修について、先進的に動いている自治体に携わっている事業者と 
打ち合わせをしております。クラウド化するとなればかなり多額の金額かかる想定 
ですが、おおよそネットワークの改修費用にかかる金額や、期間も分かってきてお 
ります。令和７年度以降のスケジュールについても詰めている最中ですので、そう 
いった情報が固まり次第、ご報告させていただけたらと思います。 

 
　　土屋教育長 
　　　　大型提示装置と電子黒板どちらがより良いのか、そういったことは分かったりし 

ますでしょうか。 
 
　　佐渡学校教育担当リーダー 
　　　　現在電子黒板は導入しておらず、ニーズ調査もしていないので詳しくは分かりま 
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せんが、今後機器の入替を検討していくにあたりどちらが良いのか、予算との兼ね 
合いもありますが今後現場の要望を聞いていく必要があるのかなと思います。 

　 
土屋教育長 
　　ありがとうございます。他の自治体でも電子黒板を導入している学校があること 
は承知しています。機器の故障の話もありましたので、質問させていただきました。 

　　他にご質問、ご意見はありますでしょうか。 
 
各委員 

　　　　ありません。 
 
　　土屋教育長 
　　　　ないようですので、採決を行いたいと思います。 
　　　　議案第５４号につきましては承認をしたいと思いますが、これに異議ございませ 

んか。 
 
　　各委員 
　　　　異議なし。 
 
　　土屋教育長 
　　　　異議なしと認めます。従いまして、議案第５４号「令和６年度上野原市一般会計 

補正予算（第６号）について」は承認されました。 
　　　　続きまして、議案第５５号「令和７年度指導主事共同設置負担金額について」を

議題とします。それでは、事務局より説明をお願いします。 
　　 

事務局 
　　　　（議案を朗読し、提案を行う） 

それでは、佐渡学校教育担当リーダーより説明をお願いします。 
 

　　佐渡学校教育担当リーダー　　　　 
（資料を基に説明を行う） 

　 
　　土屋教育長 
　　　　担当者からの説明が終わりました。 
　　　　これより質疑を行います。ご質問、ご意見等ございませんか。 
　 
　　渡部委員 
　　　　指導主事は、通常の教職員の業務を行いながら指導主事としての業務を行ってい 

るのでしょうか。 
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　　土屋教育長 
　　　　いえ、完全に指導主事として教育事務所に常勤しております。各学校より招聘が 

あれば、校内研究会などに参加し指導・助言を行います。県外の機関とも情報共有し

ながら、有効なものを教育現場に提供してくださる、といった仕事をされています。 
 
　　渡部委員 
　　　　ありがとうございます。 
 
　　土屋教育長 
　　　　他にご質問、ご意見はありますでしょうか。 
 
　　大場教育長職務代理者 
　　　　指導主事に関しては、現在１名体制になってしまっているということで２名体制 

にしてほしいと要望していることは大変ありがたいことです。過日の北都留地区教 
育委員会連合会の研修会の中でも原田指導主事が情報提供してくださいましたが、 
基本的に学校現場が最新の情報を得ることは難しく、指導主事のような立場の方が 
様々なところから情報収集し、現場に提供していただくということは非常にありが 
たいと思いますし、今の時代コミュニケーションの方法は色々ですが、現場に赴き 
人的なネットワークを作り、その方から情報をいただくという事の重要性が増して 
きているような気がしています。学習についても、例えば沖縄県の学校と交流しよ 
うと思っても、そういった要望が多すぎてなかなか対応していただけないのですが、 
個別に面識があると引き受けていただけるような機会があったりするので、指導主 
事の役割が増してきているのかなとも思いますので、是非今後も粘り強く増員の要　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　

望を継続していただきたいなと思います。 
小・中学校全てをカバーしているので、やはり２名くらいは必要だと思いますし、　　　 

　　　逆に市が単独で指導主事を持つケースも増えてきているのですが、この地区の特性 
を考えると、仮に上野原市独自に指導主事を設置するといったことになると、富士・ 
東部地区全体としてもどうなのかとなりますので、現状の共同設置の体制を維持す 
ることが望ましいのかなという風に思います。 

 
　　土屋教育長 
　　　　ありがとうございます。北都留地区の２市２村の教育長会議でも２名体制への要 

望を出しています。しかし、指導主事になる年齢層である、いわゆる「ミドルリー 
ダー」を現場から引き上げてしまうことの厳しさの説明を受けております。そうい 
った事情も理解しながら、指導主事の体制については考えて行ければと思っていま 
す。 

　　　　他にご意見、ご質問はありますでしょうか。 
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各委員 
　　　　ありません。 
 

土屋教育長 
　　　　ないようですので採決を行いたいと思います。 
　　　　議案第５５号につきましては承認をしたいと思いますが、これに異議ございませ 

んか。 
 
　　各委員 
　　　　異議なし。 
 
　　土屋教育長 
　　　　異議なしと認めます。従いまして、議案第５５号「令和７年度指導主事共同設置 

負担金額について」は承認されました。 
　　　  以上で議事を終了します。 
 
　　土屋教育長 
　　　　日程第４　協議事項 
　　　　協議事項１「その他」ですが、各委員から何かございますか。 
 
　　各委員 
　　　　ありません。 
 
　　土屋教育長 
　　　　事務局から何かありますか。 
 
　　事務局 
　　　　ありません。 
 
　　土屋教育長 
　　　　それでは、協議事項を終了します。 
 
　　土屋教育長 
　　　　日程第５　報告事項 
　　　　担当者の公務の都合上、報告事項２を先に報告します。 
　　　　報告事項２「令和６年度学力フォローアップ教室（冬期）について」担当者から

説明をお願いします。 
 
　　佐渡学校教育担当リーダー 
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　　　　（資料を基に説明を行う） 
 

土屋教育長  
　　　　担当者からの説明が終わりました。ご質問等ございませんか。 
 
　　渡部委員 
　　　　申込者数が定員を超えてしまった場合、どうするのですか。 
 
　　佐渡学校教育担当リーダー 
　　　　会場がもみじホールである都合上、どうしても定員の設定はあるのですが、数人

程度の超過であれば受け入れたいと思っております。 
 
　　渡部委員 
　　　　わかりました、ありがとうございます。 
 
　　土屋教育長 
　　　　定員については、ここ数年の出席者数も考慮したうえで設定をしています。 
 
　　土屋教育長 
　　　　他にご質問等はございますか。 
 

各委員 
　　ありません。 
 
土屋教育長 
　　佐渡リーダーは、この後別件の公務がございますので、これにて退席します。 
　　続きまして、報告事項１「上野原市奨学資金貸付制度奨学生募集について」担当 
者から説明をお願いします。 
 

　　事務局 
　　　　（資料を基に説明を行う） 
 

土屋教育長 
　　　　担当者からの説明が終わりました。ご質問等ございませんか。 
 
　　渡部委員 

　　　　奨学金の償還については、どうなっていますでしょうか。 
 
　　事務局 
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　　　　昨年度に規則を改正しまして、現在は高校・大学等は入学予定または在学する学

校等の最短修業年限の終期が修了した月の翌月から起算して６月を経過した後、１

０年以内に償還するものとしています。例えば４年制の大学に入学した奨学生で４

年で卒業して就職した場合、社会人１年目の１０月から償還を開始する事となりま

す。毎月それぞれ決まった額を納めていただいています。 
 
　　渡部委員 
　　　　わかりました、ありがとうございます。 
 

土屋教育長 
　　他にご質問等はございますか。 
 
各委員 
　　ありません。 
 
土屋教育長 
　　続きまして、報告事項３「第２０回上野原市駅伝競走大会について」担当者から 
説明をお願いします。 
 

　　高橋社会教育施設担当リーダー　　　　 
（資料を基に説明を行う） 

　　 
土屋教育長 

　　　　担当者からの説明が終わりました。ご質問等ございませんか。 
 

各委員 
　　ありません。 
 
土屋教育長 

　　　　続きまして、報告事項４「その他」、各委員から何かございますか。 
　　 
　　各委員 
　　　　ありません。 
 
　　土屋教育長 

事務局から何かありますか。 
 

小俣教育総務担当リーダー 
　　　　（上野原市学校給食調理等業務委託に係る公募型プロポーザル方式による受注者
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選定について、報告を行う） 
 
　　土屋教育長 
　　　　担当者からの説明が終わりました。 
　　　　これより質疑を行います。ご質問、ご意見等ございませんか。 
 
  　　各委員 
　　　　ありません。 
 
　　土屋教育長 
　　　　ないようですので、報告事項を終了します。　 
 
１１　その他 
　　土屋教育長 
　　　　日程第６、その他１「次回開催日について」を協議します。 
　　　　事務局から説明お願いします。 
 
　　事務局 
　　　　次回、第１２回定例会ですが１２月２６日（木）午後３時３０分から開催したい 

と考えております。委員の皆様のご都合はいかがでしょうか。 
 
　　各委員 
　　　　（次回開催日について協議） 
 
　　土屋教育長 
　　　　協議の結果、第１２回定例会ですが１２月２６日（木）午後３時３０分から開催

することに決定しました。よろしくお願いします。 
　　　　その他２「その他」 
　　　　各委員から何かございますか。 
　　 
　　各委員 
　　　　ありません。 
 
　　土屋教育長 
　　　　事務局から何かありますか。 
 
　　事務局 
　　　　ありません。 
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１２　閉会 
　　土屋教育長 
　　　　以上で本日の日程はすべて終了しました。 
　　　　これで、令和６年上野原市教育委員会第１１回定例会を閉会します。 
 
　　事務局 
　　　　ご起立願います。礼。ありがとうございました。 
 
 
 
 
記録　　令和　６年１１月２１日 
 
　　　　事務局　教育総務担当　　　　　　　　　　　　　　　　　 
 
 
承認　　令和　６年１２月２６日 
 
　　　　教 育 長　　　　　　　　　　　　　　　　　　　 
 
 
　　　　教育長職務代理者　　　　　　　　　　　　　　　　　　　 
 


